

Le poireau

Avez-vous déjà retiré la petite peau qui protège la feuille, plus fine et douce que du papier cigarette et sous elle, l'on peu découvrir un vert printemps presque fluorescent. Certains poireaux d'hiver permettent de souffler à l'extrémité vert foncé de la feuille pour former un ballon. Souffler trop fort et il se rompt. En 2013 lors d'un concert en Normandie, cette particularité que j'ai découvert il y a près de 8 ans, a enfin révélé ses potentiels musicaux. Ouvrer pour découvrir les dessins formés par la séparation des fibres à l'intérieur... touchez, caressez... Sentez vos mains ?!



Poireau, salade, pomme de terre, oignon rouge, pépins de pastèque, citron

Deux ans pour découvrir comment faire mieux chanter les peaux de légumes avec les doigts mouillés, la naissance du couple poireau banane apportant une troisième technique qui permet de produire des aigus stridents en plus des fréquences médium et basses. En ce jour d'Atelier scène ou de concert vous pouvez apprendre le Poireau 'tambour à friction' en quelques instants. Il ne vous reste plus qu'à passer au magasin d'instruments de musique le plus proche, y acheter un poireau et développer vos techniques de jeu ? Ensuite il peut participer à la conception d'un repas en poireau mineur ou majeur... Selon les poireaux, du cœur on peut aussi faire une double anche et sa peau donne les membranes pour la réalisation de percussions et divers instruments à vent.